

Kriens, September 2018

...und immer leisten wir uns die Extrawurst!

Der Gemeinderat hatte einmal mehr nicht das Feingefühl, seine finanziellen Mittel entsprechend den bestehenden Möglichkeiten richtig einzusetzen. Er gab sich nicht mehr mit einer Standardlösung zufrieden, wir sind ja jetzt eine Stadt. Ein Perrondach, wie es in den finanziell gesunden Gemeinden und Hauptorten Stans oder Sarnen zweckdienlich ist, genügt der Stadt Kriens jetzt nicht mehr. Leider war die SVP die einzige Fraktion welche die finanziellen Konsequenzen nicht ausblendete.

[Bericht zum Thema](#)



Und wenn dereinst 10'000 Leute am Tag den Bahnhof Mattenhof benutzen, wir lassen sie trotz der Mehrinvestition im Regen stehen...